

Symptômes terrestres



Les rues sont silencieuses,
les foyers parlent enfin.
Les parcs sans enfants
perdent leur charme et leur couleur.

Le masque du virus protège
pendant que les sentiments attaquent.
Derrière lui se cachent
des sourires qu'à notre jour
offraient de la valeur.

Les personnes ne voient plus
le gentil grand-père
qui salut tous les matins.
Entre méfiance et mesquinerie
elles se replient pour survivre
leur triste vie en solitude.

La Terre est malade,
la Terre est fatiguée.
Pour des années on l'a écouté tousser,
et ignoré sa souffrance des siècles.

La Terre a de la fièvre
et il n'y a pas assez d'eau
pour calmer sa soif.

La Terre ne peut pas respirer
et entre sanglots elle nous demande
de ne plus la contaminer.

